

Meron 5. October 1906

Theresi Bernad!

Vor Wochen zurück ist an Dein nach Rom und meldete dir wie zu Anfang September nach Meron reinkommen zu erwarten. Jetzt ist es jetzt wie hier am 12. Sept. bereits eingetroffen. Die Summe des Sommer-Pelznipp ist nicht erstaunlich. Anna hat trotz aller Kostspielik keine Befriedung gefunden. Es scheint für sie nach der Art die königliche Ordnung auf Kopf zu sein, ein solches schädliches Gekräusel. In den 3-4 Wochen ist die Anna-Krankheit hat für endlich wieder ein Gewicht und Kraft etwas genommen; auch ihre Stimmung wird wieder besser. Doch bin ich überzeugt noch immer in Sorge,

und die Länge liegt auf und drängt mir das
eigene Leid an. Das ist allerdings in eigner Sache
mehr lästig als froh zu empfinden, aber ohne das für
der Anfang unerträgliche KÖH, wäre jetzt es nicht einmal von
neuem. Und die allgemeine Überwältigung des Kriegs, die
körperlichen wie die geistigen. Freucht in einem mir plötzlich
ein ungewöhnlicher und faszinierender Weise erschien und
wieder vor. Durchgedreht wird mir der Schreiber gewes.
So schmeidet mich mit seinem süßlichen Brühe die
alten guten Freunde zu bedingen. Auch heute greift ich
die Feder vorsichtig um Nachricht von Paul, nach
dem wir uns schon gestritten

Der Brief ist mir geliefert am 31. August aus St. Moritz.
Von Zenzic die Giulietta haben wir nicht ein Diktat er-
halten. Wie ist es bei den Freunden? Nun

möchtest du willst du ja in Cerasella, oder doch ganz
auf mit Wohlwollen denken, da es uns kaum noch möglich
sein wird, mit Paul dort ein paar glückliche Tage zu
verleben. Doch hofft Du ja wohl den ersten ein freie Hand-
durch, man für uns zu reden und nun muss man Paul alles
zu erklären. Je besser ließ Nachrichten laufen werden,
dann mehr werden für uns erfassen.

Anna läuft auch alle grütt, auch für dich sie sendet
Zenzic, die Hoffnung auf die Toleranz neu geöffnet
und guten Muthes beweglich ist.

Auch ich freue allen best. Glück, nur eben den Haupl
der tödlichen Familie, die etwas Dokk.

Dein von ergeben

Theodor S.